

Musyran PRIM Kg Baru Kuala Lumpur

Minggu, 24-01-2012

```
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id)) return; js = d.createElement(s); js.id = id; js.src = "//connect.facebook.net/en_US/all.js#xfbml=1"; fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document, 'script', 'facebook-jssdk'));
```

Kuala Lumpur-- Keberadaan Ranting Istimewa Muhammadiyah di Luar Negeri adalah salah satu fenomena susulan dari adanya Cabang Istimewa, mau tidak mau begitulah faktanya, setelah pada tahun 2007 berdiri Muhammadiyah Cabang Istimewa di Kuala Lumpur dan banyak kader di Malaysia yang bergabung, termasuklah warga Persyarikatan yang telah lama bekerja dan menetap di Kampung Baru.

Untuk mengefektifkan kegiatan dan pembinaan, maka dibentuklah Muhammadiyah Ranting Kampung Baru berdasarkan Musyawarah warga Persyarikatan tanggal 22 Februari 2009 dan berdasarkan Surat Keputusan Pimpinan Cabang Istimewa Kuala Lumpur Nomor: 01/KEP/PCIM/X/2009 yang dikeluarkan tanggal 9 Mei 2009 dengan masa bakti kepengurusan dari 2009 – 2011, dibawah kepemimpinan Ketua Muhammad Taufiq S dan Sekretaris Fauzi Fatkhur.

Baru-baru ini, Pimpinan Ranting Istimewa Kampung Baru setelah menyelesaikan masa bakti kepengurusannya selama dua tahun periode kepengurusan pertama, warga Persyarikatan yang kebanyakan Tenaga Kerja Indonesia dari Lamongan, bertempat di Musholla Naza Jln Hj Yahya Sheikh Ahmad Kg Baru – Kuala Lumpur, mereka menggelar hajatan musyawarah ranting (Musyran) untuk memilih kepemimpinan baru.



Musyawah dimulai tepat pukul 09.00 am dengan diawali pengarahan dan bimbingan yang disampaikan oleh Ketua Umum PCIM Malaysia M. Arifin Ismail kepada segenap peserta musyawarah, kemudian dilanjutkan dengan taushiyah oleh Ustadz Mudzakir, sesepuh warga Persyarikatan yang khusus

didatangkan dari kampung halaman mereka Lamongan.

Kegiatan Musyran ini sebagaimana lazimnya organisasi, agenda yang utama adalah penyampaian Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) dan Pemilihan Kepemimpinan baru. Setelah penyampaian LPJ oleh M. Taufiq S dan Fauzi Fatkhur diterima, maka dipilihlah oleh musyawirin tujuh orang formatur, dan saat itu juga dikehendaki oleh warga agar formatur bersidang memilih serta menentukan organ kepemimpinan PRIM Kampung Baru yang baru.

Musyran yang berjalan cukup meriah ini, sempat ditunggu dan perhatikan hingga akhir kegiatan oleh peserta pemerhati dari unsur Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah Malaysia diantaranya adalah Ketua Umum M. Arifin Ismail dan Sekretaris Umum Sulton Kamal. Pada akhir kegiatan terpilihlah Kepemimpinan baru PRIM Kampung Baru yaitu; ketua Muhammad Hadzim dan sekretarisnya Muhammad Sukardi. **(Slt)**

Sebelumnya:

- [PCIM Malaysia mengadakan Pelatihan Perencanaan & Manajemen Keuangan](#)